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Gebet zum Heiligen Jahr 2025 
in leichter Sprache 

(angelehnt an ein Gebet von Papst Franziskus) 

 

Gott, 

der Glaube, den du uns in 

Jesus Christus geschenkt hast, 

und die Liebe, 

die der Heilige Geist in uns entfacht, 

erwecke in uns die Hoffnung 

für dein Kommen in unsere Welt. 

  

Mache uns zu Botschaftern der Hoffnung,  

indem wir deine Worte in der Welt aussäen. 

Wenn die Dunkelheit der Erde überwunden ist 

und deine göttliche Größe offenbar wird,  

lasse die Menschheit in zuversichtlicher Erwartung  

zu dir kommen und durch dich neu werden. 

  

Schenke durch das Jubiläum 

uns Pilgern der Hoffnung 

die Sehnsucht nach deiner Liebe  

und bringe der ganzen Welt  

deine Freude und deinen Frieden.  

 

Dir, Gott, sei Lob und Ehre in Ewigkeit. 

Amen 

 


